
コマツ　川崎OB会　　納涼会に参加させて頂きました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ＯＢ会長　清水　幸

7月16日　川崎産業振興会館にて開かれました　川崎OB会納涼会に昨年に引き続き参加させて頂き
ました。　　　昨年同様　大変な盛り上がりです。

川崎OB会では　総会、納涼会、納会と　会員全体での集まりが　年間3回あると伺いました。　それに
しても　これだけ多くの方が集まるのは　驚きです。　皆さん　楽しみされていたようで　開会前から　楽
しそうな声があちらこちらから聞こえてきます。

川崎工場と湘南工場は距離的にも近く　電子機器センターで電子機器を量産し始めたころ　笹岡副会
長はじめ　何人かの人に来て頂き量産の立ち上げを助けて頂きました。　また　ハイブリッドの生産を
始めた頃は　メカの製造が経験がないため、山田副会長に来て頂き　指導して頂きました。　川崎ＯＢ
会の副会長がお二人ともに平塚で仕事をされていたことは　ＯＢになっても　何か強いご縁を感じま
す。



湘南工場ＯＢ会の会の自主運営に切り替えた2015年に　最初に相談をさせて頂いたのは　川崎ＯＢ会
です。　その後も物部会長にはいろいろアドバイス頂いています。

8月には　OB会対抗のゴルフコンペがあります。このお話しも　川崎から頂いていて　イベントを楽しく
盛り上げることに　すごい工夫をされているのを実感します。　　会員の皆さんも　きっと　それを楽しみ
にして　これだけ多くの方が参加されているのだろうと思います。

両方のＯＢ会に参加されている方も何人もおられ　声をかけて頂きました。
これから先も　両ＯＢ会が良い関係を続けられればと思います。

川崎ＯＢ会のホームページは以下のとおりです。
http://www.komakawaobkai.sakuraweb.com/index.html

皆さん　是非　ご覧ください。

http://www.komakawaobkai.sakuraweb.com/index.html

